
1 / 2

 

CAMPUS SÃO LOURENÇO DO SUL 
Av. Marechal Floriano Peixoto, n° 2236, São Lourenço do Sul – RS. 

Telefone: (53) 3251-9450 – E-mail: campussls@furg.br

 
ATA 043

 
Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, com início às quatorze horas e dez
minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus São
Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Eduardo
Antunes Dias, do curso de Licenciatura Educação do Campo, Gracieli Trentin, do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental, Adriana Paola Paredes Penafiel, do curso de Tecnologia em
Gestão de Cooperativas e Cláudia Camila Lara, do curso de Licenciatura em Letras Português
e Literaturas de Língua Portuguesa; os membros titulares representantes dos docentes: Ana
Sílvia Rolon e Carmem Rejane Pacheco Porto; a representante suplente dos docentes Janaina
Soares Martins Lapuente; a representante titular dos técnicos administrativos em educação
Tatiane Penteado Gonçalves; a representante suplente dos técnicos administrativos em
educação Luciana de Souza Vargas; a representante titular dos discentes Luana de Quadro
Voss; e a representante suplente dos discentes Taiane Goulart Pereira. Representando a
direção do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e
Adriana Tourinho Salamoni. Registrou-se ausência justificada da representante titular dos
docentes Graziela Rinaldi da Rosa e do representante suplente dos docentes Rodrigo da Rosa
Pereira. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro
ponto da pauta: INFORMES; ele explanou sobre atividades que serão realizadas em
comemoração aos dez anos do Campus São Lourenço do Sul. Também relatou o
encerramento da Mostra Cultural de Poemas e Fotografias alusiva ao aniversário do Campus e
explicou sobre a premiação dos vencedores. Além disso, o presidente informou sobre a
publicação do acordo de cooperação com a Prefeitura Municipal de Canguçu no diário oficial
da união. Na sequência foi tratado o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA
NÚMERO QUARENTA E DOIS; a ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi
aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da
pauta: RELATÓRIO DE METAS DO CAMPUS SLS; o presidente explanou sobre o relatório e
destacou a impossibilidade de cumprir todas as metas previstas para esse ano. Além disso, ele
apontou que as ações de combate e prevenção ao coronavírus foram incluídas no documento.
Após, o relatório foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Antes de encerrar
esse ponto, o presidente explicou que as metas para dois mil e vinte e um serão realizadas até
fevereiro em função da excepcionalidade do momento. Além disso, foi destacado que a
Comissão Interna de Avaliação e Planejamento será reorganizada para o próximo ano. Em
seguida, abordou-se o quarto ponto da pauta: DISCUSSÃO DA PROPOSTA DE
ESTRUTURA DO NOVO CAMPUS SLS (ÁREA NOVA); o presidente explicou os motivos que
impedem a realização da reunião ainda esse ano e sugeriu a data de cinco de fevereiro. Após
considerações, a sugestão foi aprovada e a reunião será agendada. Na sequência, passou-se
ao quinto ponto da pauta: ANDAMENTO DAS OBRAS E PROJETO DE QUALIFICAÇÃO
DA REDE WI-FI; o presidente explanou sobre o projeto de qualificação da rede wi-fi do
Campus, ele explicou que a aquisição dos equipamentos deve ser licitada em dezembro. Além
disso, ele relatou que as obras nos prédios um e dois não iniciaram, pois a empresa vencedora
desistiu do contrato e, como era a única participante do pleito, a licitação será realizada
novamente. O presidente relatou que a obra do pórtico de entrada da nova sede do Campus
está em andamento, com expectativa de conclusão em janeiro. Ele também informou que a
rede de água na área nova foi instalada e que estão sendo feitos reparos pelo zelador no
prédio localizado no Horto Municipal. Por fim, passou-se ao último ponto da pauta:
ASSUNTOS GERAIS; o presidente explanou sobre as solicitações de colocação de placas de
sinalização da localização atual e futura do Campus feitas ao Departamento Nacional de
Infraestrutura de Transportes (DNIT) e Prefeitura Municipal. Ele também explicou que retomou
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o diálogo sobre a concessão de espaço no segundo andar da Rodoviária para a instalação da
incubadora empresarial de inovação e tecnologia social, mas as trativas terão continuidade
após a posse do poder executivo e legislativo a se realizar em janeiro. O presidente relatou que
está sendo organizada a mudança da Casa do Estudante Universitário (CEU) para local mais
amplo, o qual é composto por várias casas num mesmo terreno e tem capacidade para vinte e
sete vagas. A previsão é que a alteração ocorra entre janeiro e fevereiro. Após, debateu-se a
respeito da renovação geral do Conselho, que deve ser realizada a cada dois anos. Sendo
assim, foi definido que na primeira reunião do ano tomarão posse os novos conselheiros
representantes das coordenações de curso e será organizada a consulta sobre as demais
representações para que tomem posse na segunda reunião do ano. Por fim, o presidente falou
sobre a atividade on-line em comemoração aos dez anos do Campus e sobre a sessão solene
na Câmara de Vereadores que homenageará a universidade. Nada mais havendo a tratar, às
quinze horas e dez minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo
senhor presidente e por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

 
 

Eduardo Saldanha Vogelmann 
Diretor do Campus São Lourenço do Sul 

Presidente do Conselho
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